

## Dauerbrenner Pumpenfete



RIEHE (pd). Wenn der Verein "Glück-Auf" Riehe zu seiner Pumpenfete einlädt, dann kommen die Besucher in Scharen. So war es auch in diesem Jahr. Gut 150 Gäste ließen sich den selbst gebackenen Kuchen und das Grillgut schmecken. Unter den schattigen Bäumen an der alten Pumpstation zwischen Riehe und Waltringhausen wurden viele kühle Getränke über den Tresen gereicht. Zwei besondere Überraschungen hatte der "Vize" des rührigen Vereins, Adolf Ragge, für die jüngeren Besucher organisiert: Eine Tombola und ein Glücksrad. Gut 90 Firmen hatten dafür mehr als 400 Preise zur Verfügung gestellt. Auch die Heimatforschung kam - wie gewohnt - nicht zu kurz. Der Arbeitskreis "Heimatgeschichte" stellte einen original "Vaddernglückwunsch" aus dem Jahr 1908 aus. Reich verziert und in gestochener Handschrift bedankte sich auf diesem gerahmten Schmuckblatt ein Konfirmand am Neujahrstag vor der Konfirmation bei seinem Paten. Das war ein ganz besonderer "Hingucker". Foto: privat

vom 10.08.2013 | Ausgabe-Nr. 32B